
Describing someone’s character

Je suis / tu es    I am / you are

Il est – elle est  he is / she is

drôle           funny

égoïste         selfish

intelligent (e)      intelligent

paresseux / paresseuse  lazy

patient (e)     patient

pénible     annoying

sympa       nice

timide        shy

sportif / sportive  sporty

Les vêtements

normalement, je porte … normally, I wear 

je vais porter   I am going to wear

des baskets / des bottes  trainers / boots

des chaussures   shoes

une jupe / une robe a skirt / a dress

un jean / un pantalon  jeans / trousers

un pull / un tee-shirt   a jumper / a tshirt

un sweat à capuche  a hoodie

une chemise / une veste  a shirt / a jacket

Family and Friends

Ma famille    my family

Mon frère     my brother

Ma soeur     my sister

Mes parents    my parents

Ma bande de copains   my group of friends

Mon meilleur ami      my best friend (male)

Ma meilleure amie    my best friend (female)

On s’entend bien       we get on well

On écoute de la musique    we listen to music

On joue à des jeux video    we play video games

On va en ville              we go to town

On rigole                    we have fun

On fait du shopping    we go shopping

On parle de         we talk about 

sport/mode/films  sport/fashion/film

On fait beaucoup de choses we do lots of things 

La Musique – Music

J’écoute du jazz /du rap/du rock/du R’n’B/du pop  I listen to jazz/rap/rock/ RnB/pop

J’écoute de la musique classique    I listen to classical music
J’aime/j’adore la chanson/les mélodies/les paroles I like/love the song/tunes/ words

J’aime la musique de …. I like the music of …

Mon groupe préféré c’est … my favourite group is

Mon chanteur /chanteuse préféré (e) c’est … my favourite male / female singer is

Remember!!

Adjectives come 

after the noun and 

must agree with 

male/female nouns

un pantalon bleu
une jupe bleue

Talking about what you will do 

this weekend using the 

NEAR FUTURE TENSE

ce weekend, je vais…   

this weekend I’m going …

porter   to wear

aller en ville to go into town

jouer au foot to play football

faire du camping  to go camping

aller au cinéma  to go to the cinema

faire de la rando  to go hiking

manger au restaurant to eat in a restaurant

Remember!!

Adjectives have 

different endings 

depending on if 

they are male / 

female

rouge      bleu (e)  

vert (e)     jaune

orange     marron  

noir blanc 

rose         gris (e)

Talking about what you did last weekend using the 

PAST (PERFECT) TENSE

le weekend dernier je suis allé (e)  

last weekend I went 

au parc / au café / en ville  to the park /cafe/town 

à un concert / à Paris  to a concert / to Paris

J’ai mangé des frites   I ate some chips

J’ai écouté de la musique I listened to music 

J’ai dansé  I danced

J’ai regardé un match de foot  I watched a football match

J’ai joué au tennis  / J’ai nagé  I played tennis / I swam

J’ai acheté un jean   I bought some jeans

mon / ma / mes = my  (male / female / plural) 

Je = I

Tu = you

Il = he

Elle = she
On = we

Y8 HT3 Mon identité
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